
Vialli  e  la  lezione  della
malattia:  Non  so  quanto
vivrò, ho capito che non c’è
tempo da perdere
Gianluca Vialli nella serie Netflix di Alessandro Cattelan
‘Una semplice domanda’, ha raccontato il suo approccio alla
malattia, e come sta vivendo questa esperienza che gli ha
stravolto la vita.

Sorgente: Vialli e la lezione della malattia: Non so quanto
vivrò, ho capito che non c’è tempo da perdere
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